



L'AFRIQUE
 suivant les connaissances géographiques actuelles.
 Carte dressée par
M. J.-H. SCHNITZLER
 pour
 l'Atlas historique et pittoresque.

Strasbourg, E. SIMON, Editeur
 1860.

Echelle
 0 100 200 300 400 500 600 700 800 900 1000 Kil.

- | | |
|---|---|
| Contrées restées abandonnées aux indigènes. | Possessions Britanniques. |
| Possessions du Sultan de Mascate. | Portugaises. |
| Possessions Françaises. | Espagnoles. |
| | Hollandaises. |

Observation. Les villes ou autres lieux dont les noms sont imprimés en petites capitales, ne sont pas toujours pour cela des localités importantes, nous voulons indiquer seulement, par ce moyen, que ce sont des chefs lieux d'États indépendants ou des résidences de Princes. Par exception, le nom de la grande ville de CAIRE est imprimé en caractères de la même espèce.

NOTA. Outre les cartes de MM. Dufour, Raib, Keppert, Petermann (celle dernière très différente des autres), nous avons consulté, pour dresser la nôtre, les relations des voyageurs les plus récents, Barth, Vogel, Livingston, Burton, Speke, etc. D'après le capitaine Speke, qui atteignit en août 1838 le lac Oukérévé, situé à environ 1140 mètres au-dessus du niveau de la mer, il ne serait pas impossible que le Nil Blanc eût sa source précisément dans ce lac.